
（議題１）船橋市感染症予防計画（案）に係るパブリック・コメント実施結果について（報告事項）

No 委員名

1 山口　武人

2 坪木　昌弘

　（議題２）　千葉県感染症予防計画（案）の変更に伴う船橋市感染症予防計画の変更について　（報告事項）

No 委員名

　（議題３）　船橋市感染症予防計画の策定について

No 委員名

1 千日　清

　（その他）　来年度の取組についてなど

No 委員名

1 杉山　宏之

御意見等 回答

P,39の6に「薬剤耐性対策」があるが、市としてどのようにしていくのか。

御質問ありがとうございます。

薬剤耐性対策につきましては、国が示す、薬剤耐性（ＡＭＲ）対策アク
ションプランに基づき、国や専門機関・県等と連携しながら進めていく
こととなります。
アクションプランにおいては、「普及啓発・教育」「動向調査・監視」
「感染予防・管理」「抗微生物剤の適正使用」などが掲げられておりま
す。
必要に応じて周知等を図り、取り組んでまいります。

パブリック・コメントでの「医師等の役割」についての意見は理解できるが、市の考え方の中で、医師からの説明・受けるか受けないか等
確認について充分に補足説明がされているので、市の考え方が妥当と思う。

御意見等 回答

異議はないとするが、高齢者・障害者施設の位置づけが曖昧な印象があり、残念。対策についての研修、訓練、立ち入り検査等、指導や助
言体制とするとあるが、避難施設協定等施設開放については前向きであるが、本案では役割の必要性や重要性は見て取れない。形だけの計
画とならないことを期待する。

御意見ありがとうございます。

高齢者施設・障害者施設等における平時からの感染対策は、新たな感染
症発生時に対応するためにも、非常に重要であると認識しております。
今年度につきましては、新型コロナウイルス感染症対応の教訓を踏ま
え、新たな感染症に備えた感染症対策の基本的な考えを示すことを目的
に、予防計画の策定を進めてまいりました。
予防計画の実効性を持たせるための、具体的な内容や施設での感染対策
に有効な研修等については、来年度以降も引き続き検討を進めてまいり
ます。また、改めてご意見等を伺わせていただきたいと思います。

御意見等 回答

御意見等ございませんでした。

回答

市の考え方で示されているように、ワクチンの問題は自治体レベルではなく、国として議論されるべきである。この会議の議論としてはふ
さわしくない。

第３回船橋市感染症対策連携会議　意見等まとめ

御意見ありがとうございます。

資料２「市の考え方」に記載しましたとおり、市におきましては、国が
行うワクチンの有効性及び安全性の評価を踏まえ、接種を受ける方が適
切な判断をできるように、ワクチン接種に関する正確かつ必要な情報提
供に努めてまいります。

御意見等


